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【応募のきっかけ】 

 前職の経験から、システム開発を行いたいと思い転

職を決意しました。いろんな学ぶ場所（専門学校、

IT スクール等）がある中で、私自身の条件に合って

いるポリテクセンター沖縄で学ぶことを選択しまし

た。組込みシステムエンジニア科を選んだ理由として

は、開発現場でよく使用されている Java や C 言語を

習得できることに加え、Android 開発やグループワ

ークでの組込み製品の開発を行えるなど、実践に近い

かたちで学べるところに魅力を感じたことです。 

【学べたこと】 

１か月目で C 言語を学びましたが、初めてプログラ

ムに触れワクワクする気持ちと、聞いたことのない

言語が飛び交う混乱の毎日でした。しかし、実際にコードを書いたり、習得したことをテ

スト形式でアウトプットしたりと繰り返し行うことで、段々と何をやっているのか理解す

ることができました。その後 Java の言語を学び、Android 開発を終えたころには、さら

にプログラムへの理解度は深まっていました。 

【就職活動について】 

 修了の２か月前から本腰を入れて取り組みましたが、時間は足りずギリギリでの就職

内定になりました。また、私は転職経験がなかったため、転職についてのことは何も知

識がありませんでしたが、就職セミナーでは履歴書の書き方や面接の時のポイント等を

教えてくれます。他にもアドバイザーさんとの面接練習など、様々な面で就職支援をサ

ポートしてくださるので自信をもって企業へ応募できました。 

【最後に】 

 学ぶことがたくさんあり、限られた時間での習得はとても難しいと感じました。だから

こそ、自分自身での復習や予習が必要不可欠で、やった分だけの力が身につくと実感でき

ました。その力は、目まぐるしく変わりゆく時代の中でも活かせる力だと思います。頭を

抱えることは何度もありましたが、理解できた時の楽しさに勝るものは何もありませんで

した。楽しんで取り組むことと、就職活動をすぐに行うことをお勧めいたします。 


